



28.12.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Der Inzidenzwert im Landkreis Cuxhaven ist über die Weihnachtsfeiertage auf 94,1 gesunken, was vermutlich an den weniger durchgeführten Testungen liegt. In Geestland sind neu 3 Personen positiv auf das Virus getestet worden, so dass nunmehr 92 Personen im Stadtgebiet an Corona erkrankt oder Corona positiv sind..

Tägliche Statistik in den Pressemitteilungen unter [Landkreis Cuxhaven Informationen zum Corona-Virus „Covid-19“](#)

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland

Anzahl der bestätigten Fälle:	1.456 (+3)*
Anzahl der wieder Genesenen:	1.313 (+9)*
Anzahl der Todesfälle:	51
Anzahl der noch Erkrankten:	92 (+3/-9)*
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	94,1

* Veränderung zur Meldung des Landkreises Cuxhaven am 27.12.2021

- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite: www.geestland.eu/Aktuelles/Aktuelle-Informationen-zum-Coronavirus.html

Bleiben Sie vorsichtig und beachten Sie die Regeln, damit Sie auch Silvester gesund sind und im Kreise Ihrer Lieben feiern können.